



**KEMENTERIAN INVESTASI /
BKPM**

**PENGUMUMAN
HASIL SELEKSI ASSESSMENT TEST
PADA SELEKSI TERBUKA PENGISIAN JABATAN PIMPINAN TINGGI MADYA
DI LINGKUNGAN KEMENTERIAN INVESTASI/BKPM
NOMOR : 03/PANSEL/JPTM/2022**

Sesuai dengan Berita Acara Pemeriksaan Hasil Seleksi *Assessment Test* pada Seleksi Terbuka Pengisian Jabatan Pimpinan Tinggi Madya di lingkungan Kementerian Investasi/BKPM Nomor : 3/BA-PANSEL/JPTM/2022 Tanggal 15 September 2022, dengan ini Panitia Seleksi Terbuka Pengisian Jabatan Pimpinan Tinggi Madya Kementerian Investasi/BKPM mengumumkan hasil Seleksi *Assessment Test* sebagai berikut :

1. Peserta yang namanya tercantum dalam Lampiran pengumuman ini adalah peserta yang memenuhi *Passing Grade* dan dapat mengikuti tahapan seleksi berikutnya yaitu Tes Penulisan Makalah serta Tes Presentasi Makalah dan Wawancara yang akan dilaksanakan sebagai berikut :

a. Tes Penulisan Makalah

Hari/Tanggal : Selasa, 20 September 2022
Waktu : 09.00 WIB – selesai
Tempat : Ruang Rapat Pekan Baru,
Gedung Suhartoyo Lantai 3 Kementerian Investasi/BKPM

1. Peserta dimohon hadir 15 (lima belas) menit sebelum jadwal yang telah ditentukan.
2. Penulisan makalah dan bahan presentasi diberikan waktu 3 jam (1,5 jam untuk makalah dan 1,5 jam untuk bahan paparan).
3. Makalah disarankan ditulis dengan menggunakan laptop masing-masing peserta dan tidak bersifat *open book*.

b. Tes Presentasi Makalah dan Wawancara

Hari/Tanggal : Rabu, 21 September 2022

Waktu : 15.00 s/d 17.00 WIB

Tempat : Dilakukan secara virtual (tautan/link akan diinformasikan melalui email yang digunakan pada saat pendaftaran)

2. Peserta yang tidak hadir sebagaimana jadwal yang telah ditetapkan dianggap mengundurkan diri dan dinyatakan gugur pada Seleksi Terbuka Pengisian Jabatan Pimpinan Tinggi Madya di Lingkungan Kementerian Investasi/BKPM.
3. Keputusan Panitia Seleksi Terbuka Pengisian Jabatan Pimpinan Tinggi Madya di Lingkungan Kementerian Investasi/BKPM bersifat mengikat dan tidak dapat diganggu gugat.

Demikian pengumuman ini disampaikan, untuk diketahui.

Jakarta, 19 September 2022

Ketua Panitia Seleksi Terbuka

Pengisian Jabatan Pimpinan Tinggi Madya

di lingkungan Kementerian Investasi/BKPM



Ir. Ikmal Lukman, M.B.A

Lampiran Pengumuman

Nomor : 03/PANSEL/JPTM/2022

Tanggal : 19 September 2022

JPT MADYA
STAF AHLI BIDANG EKONOMI MAKRO

NO	NAMA PESERTA
1	Dedi Latip, S.E., M.E.
2	Drs. Iwan Suryana, M.M.
3	Siti Romayah, S.Kom., M.M.
4	Ir. Wisnu Wijaya Soedibjo, M.M.
5	Ir. Yos Harmen, M.Sc.

*) Urutan peserta diurutkan berdasarkan abjad